



## Wiedereröffnung der Bergbahnen und Thermalbäder: Die Sommersaison im Wallis ist lanciert.

Sion, 5. Juni 2020. Der 6. Juni 2020 ist ein grosser Tag für den Walliser Tourismus. Ab diesem Wochenende wird ein Drittel der Walliser Bergbahnen den Betrieb wieder aufnehmen. Die anderen Unternehmen werden spätestens zu Beginn der Schulferien in zwei bis drei Wochen nachziehen. Die Besucher haben also ab sofort wieder die Möglichkeit, die schönsten Gipfel des Kantons zu besteigen und Ausflüge in die Berge, zum Wandern, Mountainbiken oder Sommerskifahren, zu unternehmen.

«Es ist ein grosser Tag für den Walliser Tourismus. Die kantonalen Bergbahnen sind nach einer fast dreimonatigen Zwangspause wieder in Betrieb. Unseren Gästen steht somit wieder eine breite Palette an Freizeitaktivitäten zur Verfügung. Zahlreiche Bergrestaurants, Tausende Kilometer Wander- und Mountainbikewege, Sommerskifahren in Zermatt und Saas-Fee, all dies wird wieder zugänglich sein», freut sich Damian Constantin, Direktor Valais/Wallis Promotion. Auch aufseiten der Bergbahnen ist die Freude gross. Für Laurent Vaucher, CEO von Téléréverbier, ist die Wiedereröffnung eine Erleichterung. «Wir starten unsere Sommersaison. Endlich können wir uns auf, was vor uns liegt, freuen. Dies sind hervorragende Nachrichten für Verbier und die gesamte Region. Diese Wiedereröffnung ermöglicht es unseren Gästen, die Berge und die grossartigen Möglichkeiten, die sie bieten, in vollen Zügen zu geniessen.»

### Auch Thermalbäder und Campingplätze öffnen wieder

Auch andere Sektoren nehmen ihre Tätigkeit am 6. Juni wieder auf. Dazu gehören Thermalbäder und Campingplätze. In jedem Sektor wurden Sicherheitsmassnahmen getroffen, um Sauberkeit und Sicherheit zu gewährleisten. Mehrere Leistungsträger haben uns über ihre Erwartungen für die Sommersaison und die für die Sicherheit ihrer Gäste getroffenen Massnahmen berichtet.

«Im Sommer sind 70 Prozent unserer Gäste Schweizerinnen und Schweizer, mehrheitlich aus dem deutschsprachigen Raum. Die Tatsache, dass wir zentral im Tal gelegen sind, ist ein Vorteil, wenn es darum geht, Gäste aus den Bergdestinationen für einen Ausflug zu motivieren. Um die sanitären Massnahmen zu gewährleisten, haben wir uns am Schutzkonzept der Schweizer Thermalbäder orientiert. Die Hauptelemente sind die Änderung des Personenflusses, die Markierungen am Boden, die Einführung der zwei Meter Distanz sowie die Limitierung der maximalen Personenanzahl pro Becken. Mit einer Gesamtfläche von 6000 Quadratmetern wird das Brigerbad in diesem Sommer seine Gäste problemlos empfangen können.» *Olivier Foro, Direktor Brigerbad in Brig.*

«Trotz dieses ganz besonderen Jahres sehen wir der bevorstehenden kurzen Saison positiv entgegen. Wir haben eine Rekordzahl von Buchungen, die meisten davon aus der Schweiz. Für uns ist das keine grosse Veränderung, denn normalerweise sind 70 Prozent unserer Kundschaft Schweizer. Der See und die umliegenden Attraktionen und Aktivitäten wie der Swiss Vapeur Parc, Aquaparc, Velofahren und Wandern, ziehen immer noch so viele Menschen an wie eh und je. Ich stelle fest, dass die Gäste längere Aufenthalte planen als in den vergangenen Jahren. Der Durchschnitt hat sich von vier Tagen auf eine ganze Woche erhöht. Wir haben Schutzmassnahmen getroffen und werden uns an die Anordnungen des Bundes bezüglich Distanz, Desinfektionsmittel, Plakate und Kommunikation halten.» *Magaly Marin, verantwortlich für den Campingplatz Rive-Bleue in Le Bouveret.*



INS HERZ GEMEISSELT.

«Die Eröffnung, insbesondere der Bergbahnen, ist eine gute Nachricht für uns. Dank dieser können wir der Sommersaison mit mehr Optimismus entgegensehen. Derzeit haben wir viele Reservierungen, insbesondere für die Ferienzeit. Die meisten davon von Familien aus der Schweiz. Sie werden bei uns einen erholsamen und sicheren Urlaub verbringen können. Wir haben ein Hygienekonzept ausgearbeitet, das wir ab der Eröffnung am 10. Juni umsetzen werden.»  
**Sebastian Schmid, Inhaber des Hotels Glocke in Reckingen.**

«Im Sommer ist die Gemmi sehr beliebt, besonders bei Wanderern. Mit der Wiedereröffnung der Bergbahnen können die Gäste wieder von Leukerbad aus mit der Luftseilbahn auf die Gemmi fahren und unser Restaurant geniessen. Wir sind bereit, unsere ersten Gäste zu begrüßen und blicken optimistisch auf die kommenden Wochen. Wir haben die Anzahl der Tische reduziert, intensivieren die Reinigungsarbeiten, stellen hydroalkoholisches Gel zur Verfügung und systematisieren die Beschilderung und Pfeilmarkierungen.» **Wolfgang Loretan, Direktor des Panoramarestaurants Gemmi in Leukerbad.**

Nach dieser schwierigen Zeit des Stillstands kann der Walliser Tourismus der Sommersaison endlich mit mehr Optimismus entgegensehen. Der Sommer, auch wenn es nicht ein gewöhnlicher sein wird, wird der Normalität näherkommen. Dank seinen hochwertigen Dienstleistungen und zahlreichen attraktiven Angeboten wird das Wallis diesen Sommer ein beliebtes Reiseziel für Schweizer Gäste sein.

Möchten Sie mehr erfahren? Gerne schicken wir Ihnen weitere Informationen oder vereinbaren einen Interviewtermin.

#### **Kontakt**

Valais/Wallis Promotion  
Medienstelle  
[presse@valais.ch](mailto:presse@valais.ch)  
027 327 35 89